



Cna Dinarobin

spa by CLARINS

Где наслаждение проникает глубоко под кожу...

Расположенный у подножия горы Ле Морн, в пышных тропических садах, Спа-центр отеля Dinarobin приглашает Вас в мир красоты и благополучия вместе с престижной маркой Clarins.

Расслабляющая атмосфера, тонкие ароматы, профессиональные косметологи и массажисты, все предназначено для достижения состояния полной гармонии и благополучия.





Where indulgence is more than skin deep...

Set at the foot of Le Morne mountain within lush tropical gardens, Dinarobin's spa invites you to a world of beauty and well-being affiliated to the prestigious Clarins brand. From the elegant setting filled with delicate and subtle scents, to the long list of soothing treatments administered by gentle and professional therapists, everything is geared for your well-being.

Партнером своего спа-центра Dinarobin Hotel Golf & Spa естественно выбрал косметическую компанию Clarins, европейского лидера в премиум-уходе за кожей. Это потрясающее сотрудничество основано на общей философии, где сочетаются врожденное чувство элегантности и высочайшее качество обслуживания.

CLARINS **Наука, опыт, чувства.**

Высокорезультативные профессиональные процедуры в основе научного опыта

В основе научного опыта Clarins лежат растения, которые отдают людям свои секреты красоты и драгоценные экстракты. Наши исследователи выбирают наиболее активные ингредиенты, чтобы дать женщинам и мужчинам самое лучшее, что есть у природы и науки. Благодаря постоянному контакту с учеными и самым тщательным лабораторным испытаниям на эффективность и восприимчивость кожи к компонентам, каждая формула Clarins является результатом инновационных исследований.

Более 50 лет посвящены изучению и исследованию кожи

Со времени создания первого института красоты Clarins эффективность продукции была оптимизирована благодаря эксклюзивным ручным методам. Опытные руки профессиональных косметологов Clarins держат верховную власть над тем, что касается тонизирования, расслабления, усовершенствования линий и контуров, омоложения Вашей кожи. Благодаря постоянному взаимодействию с мужчинами и женщинами во всем мире Clarins совершенствует свой уникальный опыт, улучшая формулы продукции и обновляя техники процедур.

Пробуждение, гармония, баланс

Чтобы достичь максимального эффекта от процедур, Clarins создает особую атмосферу, пробуждающую чувства. Расслабляющая окружающая обстановка, тонкие ароматы, успокаивающая музыка, удивительно комфортные текстуры продукции, расслабляющий чай после лечения. Эксперт красоты, Clarins пробуждает Ваши пять органов чувств для достижения состояния полной гармонии и благополучия. Откройте для себя уникальные процедуры и массажи Clarins в изысканной атмосфере нашего спа-центра: незабываемые впечатления останутся у каждого посетителя, отправившегося на поиски гармонии и экзотики.

For its spa, Dinarobin Hotel Golf & Spa has naturally chosen Clarins, European leader in premium skin care. This partnership of excellence is based on a common philosophy: an innate sense of elegance, welcome and service.

CLARINS Science, experience, senses.

The expertise behind our high-performance professional treatments

At the heart of Clarins expertise are plants which offer their beauty secrets and precious extracts. Our researchers select the most effective active ingredients to give women and men the very best from nature and science. Every Clarins formula is the result of innovative research and rigorous effectiveness and tolerance tests carried out in our laboratories.

Over 50 years of studying and researching the skin

Since the first Clarins Institute was created, the effectiveness of products has been optimized thanks to exclusive 100% manual application methods to ensure a personalized and unforgettable moment of sensorial pleasure. The expert hands of Clarins professional beauty therapists hold the supreme power of touch to tone, relax, firm, contour and rejuvenate your skin. It is through a constant dialogue with women and men across the world that Clarins has gained its unique experience, enabling us to continually improve product formulas.

Awakening, harmony, balance

To optimize treatment benefits, Clarins has created a special atmosphere to awaken the senses: an environment designed for relaxation with subtle aromatherapy fragrances, soothing music, wonderfully smooth, comforting product textures and a relaxing tea after the treatment. The Clarins beauty therapist gently awakens the five senses for perfect harmony and balance of the body and mind for a deep and total feeling of well-being. Discover the unique excellence of Clarins treatments and massages in the refined atmosphere of the Spa: an unforgettable beauty experience to delight any visitor in search of harmony and a taste of exotic.

ПРОЦЕДУРЫ CLARINS

Процедуры для лица Clarins Tri-Active

Лучшие ингредиенты в сочетании с лучшими методами позволяют достичь самых лучших результатов. Вот почему Clarins гарантирует прекрасный результат во всем, что касается красоты лица. Все процедуры прошли научные лабораторные тесты, они были разработаны благодаря использованию концентратов растительных экстрактов и профессиональных движений внимательных рук, чтобы Вы незамедлительно ощутили результаты, а Ваша кожа получила заботу длительного действия!

Улучшение Линий и Контуров

Восстановительная процедура, которая дает визуальное улучшение контура и овала лица. Обеспечивает "лифт" эффект и помогает коже выглядеть более молодой.

Активатор Молодости

Восстановительная процедура, которая дает визуальное улучшение контура и овала лица. Обеспечивает "лифт" эффект и помогает коже выглядеть более молодой

Возвращение Сияния

Омолаживающая процедура, оживляет цвет лица, придает свежий вид. Черты лица выглядят моложе, а кожа более гладкой и сияющей.

Обновленный блеск

Сбалансированный комплекс для кожи, у которой наблюдаются признаки стресса в связи с напряженным образом жизни и ранние морщины. Гладкая, ровная и сияющая кожа

Глубокое Увлажнение

Процедура насыщает влагой обезвоженную и чувствительную кожу. Упругая кожа чувствует себя шелковистой, мягкой, комфортной и сияющей снова.

Детокс и Матовость

Идеальная процедура, чтобы аккуратно сбалансировать жирную кожу. Кожа идеально чистая, матовая и здоровая. Улучшается даже текстура кожи.

Целитель кожи

Успокаивающая процедура, специально разработанная для чувствительной кожи. Восстанавливает естественные защитные механизмы кожи. Помогает уменьшить покраснение и улучшает цвет лица.

Отшелушивающие процедуры Clarins

Отшелушивание является абсолютной "необходимостью" перед дальнейшими процедурами для тела, потому что оно помогает проникновению необходимых компонентов в кожу и усвоению их эпидермисом, максимально увеличивая эффективность процедур. Кожа становится мягкой, гладкой и более упругой. Для женщин, для мужчин.

Полировка

Очень эффективный скраб для тела, который глубоко очищает кожу благодаря двойному воздействию пилинга (механическому и биологическому). Эта процедура делает кожу мягкой и гладкой, повышает сопротивляемость кожи.

Скраб Фрукты и Соль с растительной пудрой/

Тонизирующие или расслабляющие по Вашему выбору, эти 100% натуральные отшелушивающие процедуры на основе белого жасмина, лаванды и растительных эфирных масел делают кожу ультра-мягкой, гладкой, роскошной

CLARINS TREATMENTS

Clarins Tri-Active Facial Treatments

The best products combined with the best application techniques made for the very best treatments. That's why Clarins provides the best response to all your facial beauty concerns. All treatments have been scientifically tested at the laboratory and have been developed with highly concentrated plant extracts, expert movements and attentive hands to deliver immediately visible beauty results and optimal skin care benefits that last.

The Lifting Line Smoother

A youth recovery treatment that boosts skin's vital functions. Delivers exceptional skin toning and firming benefits to help diminish the visible appearance of lines.

The Youth Activator

A revitalizing treatment that visibly redefines the facial oval and contours. Delivers a "lift" effect to help skin appear more replenished and younger-looking.

The Luminosity Restorer

A revitalizing treatment that immediately revives deep luminosity in the skin. The complexion appears fresher-looking and facial features look younger, smoother and more replenished.

The Radiance Reviver

A rebalancing treatment for skin that shows signs of stress due to a busy lifestyle and early wrinkles. Delivers smooth, toned and radiant skin.

The Moisture Replenisher

A rehydrating treatment to supply intense moisture to dehydrated skin. Nourishes and softens skin to revive and restore radiance.

The Detox & Shine Stopper

An ideal treatment to gently rebalance combination or oily skin. Skin is perfectly clean, matte and healthy-looking. Skin texture is refined.

The Skin Healer

A soothing treatment specifically developed for sensitive skin. Repairs and rebalances skin's natural defence mechanisms. Helps diminish redness and unifies the complexion.

Clarins Exfoliating Treatments

Exfoliating is an absolute "must" treatment before any further body treatment because it helps product absorption and increases product effectiveness. Skin is softer, smoother and firmer. For women and men.

The Polisher

This high-performing body scrub deeply purifies the skin with double exfoliation benefits (mechanical and biological). This process leaves skin ultra-soft and smooth and increases its resistance.

Fruit & Salt Scrub with Plant Powders

Toning or relaxing, these 100% natural exfoliating treatments are based on white jasmine, lavender and plant essential oils. They leave the skin feeling ultra-soft, luxuriously smooth.

Уход за телом Tri-Active Clarins

Как специалист по коррекции фигуры и процедурам по уходу за кожей, Clarins является настоящим экспертом по уходу за телом. Для каждой проблемы есть решение от Clarins. Уход за телом Tri-Active: инновационный трехступенчатый подход для улучшения результатов.

Скульптор

Эта моделирующая тело процедура способствует очищению тканей, создает ощущение легкости. Улучшаются контуры тела и общий силуэт. Отличный способ примириться со своим телом!

Укрепляющий Возрастной Корректор

Удивительная анти-возрастная процедура для тела, которая улучшает плотность кожи, повышает ее эластичность и тонус. Замечательное омоложение Вашей кожи!

Наполнитель Влагой

Идеально подходит для обезвоженной кожи, насыщает ее влагой и способствует появлению невероятного чувства комфорта. Восстановленная кожа, гладкая и упругая с головы до пят.

Солнечное сияние

Автозагар с головы до ног для лица и тела. Обеспечивает равномерный, превосходный цвет кожи, и выглядит, как реальный загар. Кожа светящаяся, мягкая и идеально увлажненная. Похоже, Вы только что вернулись с пляжа!

Водные Ритуалы Clarins

Вода, методики ноу-хау, тщательные массажные движения и растительные экстракты: обновите себя и свою энергию, получив мягкую, эластичную кожу, расслабленное тело и спокойный ум! Для женщин, для мужчин.

Детокс Массаж и Туман

Массаж под легким водяным туманом на основе эфирного масла Contour Body Treatment, которое очищает и формирует тело, создаст удивительное чувство гармонии.

Обертывания Clarins

Идеальные процедуры с эфирными маслами, чтобы изгнать стресс и восстановить комфорт и гармонию в душе и теле.

Для женщин, для мужчин.

Тонизирующее Обертывание

Экзотическое тонизирующее обертывание на основе апельсина, корицы и рисовой муки. Кожа гладкая и мягкая.

Контурное Обертывание

Глубоко очищающее обертывание на основе клюквы, малины и рисовой муки. Помогает улучшить контуры тела и делает кожу мягкой и подтянутой.

Clarins Tri-Active Body Treatments

As a specialist from the very beginning in body contouring and firming treatments, Clarins is the body care expert. For every problem, there is a Clarins solution. For every concern, there is a beauty answer. The Tri-Active Body Treatments: an innovative 3-step protocol for optimized results.

The Sculptor

This body-refining treatment drains and filters tissues for a maximum feeling of lightness. Body contours are firm and the overall silhouette is refined. A great way to reconcile with your body!

The Firming Age Corrector

Fabulous age-control for the body that works on skin's density, tone and elasticity. Firming and revitalizing, it helps promote firmer, suppler skin. A wonderful youth boost for your skin!

The Moisture Quencher

Perfect for "thirsty" skin, this treatment is a wave of moisture for dry skin and promotes an unbelievable feeling of comfort while restoring smooth, supple skin from head-to-toe.

The Sun Glow

A head-to-toe self-tanning treatment for the face and body. It ensures even, superb-looking colour that looks just like the real thing. Skin is luminous, soft and ideally hydrated. Look like you just got back from the beach!

Clarins Water Rituals

Water, know-how, meticulous massage movements and unforgettable well-being treatments for softer, more supple skin, a relaxed body and serene mind. For women and men.

Mist & Massage Detoxifying

Detoxifying massage under a light mist with Clarins Contour Body Treatment Oil for a wonderful feeling of well-being.

Clarins Body Wraps

Ideal treatments with essential oils to banish stress and restore well-being and harmony to body and mind. Indulgence treatments for silky skin. For women and men.

Body Wrap Tonifying

An exotic wrap based on orange, cinnamon and rice powders. Energizes and revitalizes. Skin feels smooth and soft.

Body Wrap Contouring

A deeply purifying wrap based on red cranberry, raspberry and rice powders. Helps refine contours and leaves skin soft and firm.

Процедуры для мужчин Clarins

Выпустив косметическую серию ClarinsMen, созданную специально для мужской кожи, Институт красоты Clarins разработал ряд процедур, также созданных для мужчин.

Блиц для кожи лица

Комплексная процедура по увлажнению, очищению и детоксикации кожи. Заживляет и успокаивает кожу, раздраженную после бритья.

Упрочнение кожи лица

Идеальная процедура по упрочнению кожи: уменьшает признаки усталости, ухаживает за областью шеи и разглаживает зону вокруг глаз.

Очищение и энергия для тела

Эта идеальная процедура по восстановлению, увлажнению и созданию чистой и комфортной кожи. Реабилитация после напряженной работы.

Clarins массажи

Массаж Clarins основан на очень точных движениях рук, выполненных профессионалами. Они сочетаются с эффективностью эксклюзивной косметики по уходу за кожей, где важную роль играют уникальные ароматические эфирные масла. Поистине незабываемый опыт, который пробудит все Ваши чувства.

Гармонизирующий Массаж с эфирными маслами

Этот массаж использует особые обертывающие движения, которые дают ни с чем не сравнимое чувство гармонии. Различные масла используются либо для стимуляции, либо для релаксации тела и души.

Восстановительные процедуры Clarins

Незаменимые во время отдыха, они отвечают всем потребностям заядлых путешественников, которые сделали остановку в Spa от Clarins.

Для женщин, для мужчин.

Анти-джетлэг - восстановление суточных биоритмов

Восстанавливающий уход за телом для "частых путешественников", чтобы стереть все следы усталости и вернуть энергию.

После солнца

Процедура по восстановлению кожного покрова с интенсивным увлажнением лица и тела. Помогает сохранить превосходный, длительный загар.

Фирменные процедуры DINAROBIN

Классические массажи

Массаж Dinarobin

Почувствуйте, как стресс и усталость уходят прочь во время этого расслабляющего массажа. Эфирные масла проникают в кожу в сочетании с успокаивающими нежными растяжениями от головы до пят, обеспечивая чувство истинного благополучия.

Clarins Treatments for Men

Following the creation of the ClarinsMen range, specifically formulated for men's skin, Clarins has developed a made-to-measure series of institute treatments.

Skin Blitzer

Complete treatment to hydrate, purify and detoxify skin. Tightens features and soothes skin irritated by shaving.

Facial Firmer

The ideal treatment for firmer skin: diminishes signs of fatigue, lightens the neck area and smoothens the eye contour.

Body Energizer Exfoliator

This is the perfect revitalizing treatment to revive, hydrate and regain clean, comfortable skin. A great pick-me-up after a good work out.

Clarins Massages

Clarins massages are based on a series of very precise, manual movements carried out by expert hands. They are combined with the effectiveness offered by exclusive skin care products that use the exceptional aromatic and skin care benefits of essential oils. A truly unforgettable experience that revives all of the senses.

Rebalancing Massage with Essential Oils

This massage uses enveloping movements for an incomparable feeling of well-being. Tonic Oil is used to stimulate the body and mind whereas the Relax Oil provides a feeling of complete relaxation.

Stop-Overs

Must-do treatment stopover at Clarins to relax and unwind during the journey. For women and men.

Anti-Jet Lag

Frequent travellers are going to love this energy-boosting face and body treatment designed to erase all signs of fatigue linked to jet lag.

After Sun Stop-Over

Replenishes skin deep-down on the face and body. It optimizes the benefits of the sun and helps prevent any drying effects it may cause. Ensures a beautiful-looking, long-lasting tan.

DINAROBIN TREATMENTS

Classic Massages

Dinarobin Massage

Feel the stress and fatigue melting away with this relaxing massage. Essential oils are smoothed into the skin in long strokes from head to toe, providing instant relief and well-being.

Массаж Dinarobin Пробуждение чувств

Этот массаж очищает, выводит лишнюю жидкость и улучшает контуры. Борется с целлюлитом и стимулирует циркуляцию лимфы. Чтобы полностью насладиться его преимуществами, закажите завтрак-детокс у моря.

Спортивный массаж

Расслабляющий массаж с использованием эфирных масел. Идеален для снятия боли и скованности мышц, вызванных физическими нагрузками.

Массаж спины

Спина подвержена стрессу и усталости. Этот массаж с эфирными маслами мгновенно избавит Вас от всего напряжения, Ваше тело почувствует легкость и обновление!

Лимфатический массаж тела

Стимулирует лимфатическую систему, улучшает циркуляцию жидкости и регенерацию клеток. Также помогает детоксикации организма. Идеально борется с целлюлитом и задержкой воды в организме, нормализует иммунную систему.

Лимфодренаж лица

Насладитесь легким массажем лица, позволяющим улучшить лимфоток. В качестве результата Вы получите здоровую кожу, измененные контуры лица и улучшенную регенерацию клеток

Лимфодренаж ног

Успокаивающий массаж предназначен для изменения контуров ног, улучшает эластичность кожи и предотвращает задержку воды.

Массаж "для двоих"

Partagez un moment de détente avec l'être cher, dans un cadre intime où tout n'est que beauté et harmonie.

Ломи-Ломи (1)

Ломи-Ломи - это традиционный гавайский массаж. Массаж состоит из постоянно повторяющихся ударов с использованием ладоней и предплечий. Этот прием помогает расслабить напряженные мышцы и способствует полному расслаблению.

Ломи-Ломи (2)

Отступая от традиционного Ломи-Ломи массажа, это массаж делается беременным женщинам, кототые лежат на боку.

Непальский массаж

Массаж мягко стимулирует чакры, центры энергии организма, а также воздействует с помощью исцеляющих звуков колокольчика.

Ароматическая ванна

Окунитесь в теплую ванну с успокаивающим ароматом различных эфирных масел. Это отличный способ расслабить тело и ум!

Dinarobin Awakening of the Senses

Detoxifying, draining and invigorating massage. Fights cellulite and stimulates the lymphatic circulation. To enhance the benefits of the massage, enjoy a detoxifying breakfast by the sea.

Sports and Golf massage

Designed to promote recovery after intense physical efforts, this massage is ideal to relieve and prevent cramps and muscular contractions. Provides an intense and invigorating full-body relief.

Back Massage

Essential oils are smoothed into the back in long strokes, providing instant relief and well-being.

Lymphatic Drainage of the body

This massage is designed to unclog the lymph system. It is perfect to help reduce cellulite while stimulating the blood circulation and immunity system.

Lymphatic Drainage of the face

Enjoy a gentle face massage that will improve the lymph flow. Results will include a healthier skin, reshaped face contours and improved cell regeneration.

Lymphatic Drainage of the legs

A soothing massage designed to sculpt the legs, improve elasticity and prevent water retention.

“Two-gether” massage

Choose this treatment to share a special moment with your partner, in a relaxed and cosy atmosphere. Ultimate comfort and well-being.

Lomi-Lomi (1)

The Lomi-Lomi is a traditional Hawaiian massage. The massage consists of long continuous, flowing strokes using the palms of the hands and forearms. This technique helps loosen up tense muscles to promote complete relaxation.

Lomi-Lomi (2)

Departing from the traditional Lomi-Lomi massage, this massage is given to pregnant women lying on their side.

Nepalese massage

The Nepalese massage gently stimulates the chakras, the body's centres of energy, using the healing sound produced by the singing bowl.

Aroma Bath

Soak yourself in a warm bath scented with a soothing blend of essential oils. This is the perfect way to relax both your body and mind!

Восточные массажи

Шиаци

Современная японская терапия, созданная на основе традиционной восточной медицины, шиаци сочетает в себе ритмические движения, давление на тело по меридианам (энергетические каналы), а также нежные растягивания, способствующие развитию эластичности и равновесия.

Рефлексология

Рефлексология основывается на убеждении, что каждая часть стопы соответствует определенной части тела. Массаж этих рефлекторных зон позволяет устранить накопленное напряжение во всем теле.

Аюрведические массажи

Аюрведа направлена на восстановление природного баланса души и тела. Массаж играют важную роль, поскольку они подготавливают тело к получению более специализированных процедур, и являются частью общей терапевтической программы. Каждый сеанс включает в себя 10-минутную паровую баню, избавляющую тело от накопленных токсинов.

Абхьянга

Абхьянга - это массаж всего тела в четыре руки с использованием масла и особых трав. Известен своими успокаивающими свойствами, улучшает умственное и физическое состояние, вызывает глубокое расслабление и повышает жизненный тонус. Этот роскошный ритуал расслабит и омолодит все тело, устранив ревматические симптомы, улучшит зрение, обеспечит хороший сон и придаст Вашей коже здоровое сияние.

Широдхара

В древнеиндийской терапии метод, который называется Широдхара, состоит в том, что Вам медленно непрерывным потоком льют теплое масло в область третьего глаза на лбу, и масло стекает через кожу головы на волосы. Процедура предназначена для снятия стресса и гармонизации энергии тела.

Rituel Spa

Ритуал в Хаммаме

Скраб с использованием марокканского черного мыла, массажной рукавицы в хаммаме, а также очищающая маска с розовой водой и природной глиной сделают этот ритуал уникальным. Для более глубокого расслабления тела и ума, этот ритуал завершается массажем с аргановым маслом.

Успокойте разум и душу, позаботьтесь о теле, увлажните, очистите кожу!

Наши ритуалы были созданы, чтобы усладить Ваши чувства.

Создайте свой собственный ритуал с тремя процедурами из нашего меню и получите скидку 20%.

Дополнительные услуги .../

Ароматическая процедура для рук

Ароматическая процедура для рук и ногтей, которая включает в себя нежный пилинг и массаж с эфирными маслами, выбранными в соответствии с Вашими пожеланиями.

Ароматическая процедура для ног

Ароматическая процедура для ног и ступней, которая включает в себя нежный пилинг и расслабляющий массаж.

Oriental Massages

Shiatsu

A contemporary Japanese therapy inspired from traditional oriental medicine, the shiatsu combines rhythmic pressure movements on the body meridians as well as gentle elongating techniques to promote elasticity and equilibrium.

Reflexology

Reflexology is based on the belief that each part of the foot corresponds to a specific part of the body. The massage of those reflex zones allows to eliminate accumulated tensions throughout the body.

Ayurvedic Massages

Ayurveda aims at restoring the natural balance of body and mind. Massages play an important role as they prepare the body to receive more specialized treatments which make up the comprehensive therapeutic programme. Each treatment includes a 10-minute steam bath to flush out accumulated toxins.

Abhyanga

Abhyanga is a four-hand full body massage. Special herbs and essential oils are blended to balance the three "doshas". Known for its soothing properties, this method improves physical wellbeing, induces deep relaxation and increases vitality. This luxuriously relaxing ritual has a rejuvenating effect on the whole body. It relieves rheumatic symptoms, improves eyesight, promotes quality sleep and gives the skin a healthy glow.

Shirodhara

This technique consists in pouring a continuous stream of warm oil across the forehead, on the "third eye". This stimulates the neurotransmitters, promoting balance and relaxation. Known to relieve stress and pains, it helps slow down the ageing process. Perfect to reconnect with your own inner resources.

Spa Rituals

Hammam Ritual

A scrub using Moroccan Savon Noir and a Kassa mitt in a steam bath and a purifying mask using a blend of rose water and natural clay make this ritual a unique experience. For a deeper relaxation of the body and mind, this ritual is concluded by a massage with argan oil.

Soothe your spirit and soul, look after your body, hydrate, exfoliate...

Our rituals have been made to fulfil your senses.

Create your own ritual with three of our treatments from our menu and receive 20 % discount.

Add on services...

Aromatic Hand treatment

An aromatic arm, hand and nail treatment, which includes a gentle exfoliation and massage with essential oils chosen to suit your requirements.

Aromatic Foot treatment

An aromatic leg, foot and nail treatment, which includes a gentle exfoliation followed by a relaxing massage.

Маникюр

Покрытие ногтей лаком
Французский маникюр

Восковая депиляция

Брови
Верхняя губа
Лицо
Подбородок
Бикини
Подмышки
Ноги до колена
Ноги целиком
Руки до локтя
Руки целиком

Тонирование

Ресницы
Брови

Макияж

Свадебный макияж (в том числе один пробный)

К услугам гостей спа-центра Dinarobin:

6 массажных кабинетов, включая
1 двухместный кабинет
2 павильона на открытом воздухе
2 бальнеотерапевтических кабинета
2 кабинета алыготерапии
Зона, посвященная аюрведическим процедурам с 4-мя кабинетами и залом для занятий йогой
2 хаммама
2 сауны
1 бассейн
1 бар, предлагающий выбор безалкогольных напитков

Others

Nail Polish application
French manicure

Waxing

Eyebrows
Upper lip
Face
Chin
Bikini
Armpits
Half legs
Full legs
Half arms
Full arms

Tinting

Eyelashes
Eyebrows

Make-up

Bridal Make-up (including one trial)

Facilities available at the Dinarobin's spa:

6 massage cabins
1 massage kiosk on the beach
1 balneotherapy room
2 algotherapy rooms
An area dedicated to Ayurvedic with 4 cabins and a yoga area
2 hammams
2 saunas
1 pool
1 bar serving a choice of non-alcoholic beverages

ОСНОВНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Посещение | Мы рады приветствовать Вас в нашем Спа с 12.45 до 20.00.

Посещение хаммама и сауны, находящихся на территории Спа, бесплатно. Бесплатные сауна и хаммам также находятся рядом со спортивным центром.

Дети | В целях заботы о Вашем здоровье и безопасности посещать Спа разрешено клиентам старше 15 лет.

Беременность | Просим сообщить персоналу Спа, если Вы беременны, чтобы они помогли Вам выбрать наиболее подходящие процедуры.

Бронирование | Чтобы забронировать процедуры в Спа, достаточно набрать добавочный номер 4950. Предлагаем Вам прийти за 15 минут до начала процедуры, чтобы воспользоваться всеми возможностями Спа.

Отмена процедур | Для отмены процедуры сообщите в Спа за 24 часа. Пожалуйста, обратите внимание, что в случае отмены процедур менее, чем за 24 часа до бронированного времени, производится 100% оплата.

Ценности | Мы рекомендуем оставлять драгоценности и другие ценные вещи в номере, чтобы полностью насладиться Спа. В Вашем номере к Вашим услугам электронный сейф.

Пунктуальность | В случае Вашего опоздания, возможно, придется немного сократить Вашу процедуру

Вежливость | Спа - это оазис спокойствия и гармонии. Мы рассчитываем на Ваше сотрудничество для обеспечения спокойствия и уединения каждого гостя в любое время. Использование сотовых телефонов, курение и распитие алкогольных напитков в Спа строго запрещены. Для получения лучших результатов мы рекомендуем господам бриться перед любой процедурой по уходу за кожей лица. Мы рекомендуем Вам принимать душ и наносить солнцезащитный крем перед выходом на солнце, чтобы защитить кожу.

GENERAL INFORMATION

Access | It is our pleasure to welcome you at the Spa from 12.45 a.m. to 8 p.m. Access to the hammam and sauna facilities located within the Spa is free of charge; those facilities are exclusively reserved to guests of the Spa. One sauna and one hammam are also available next to the Sports Centre; access is free of charge.

Children | For health and safety reasons, access to the Spa is reserved to clients from 15 years old.

Pregnancy | Kindly inform the Spa personnel if you are pregnant so that they can help you select the most suitable treatments.

Reservations | Bookings can be made at the Spa reception in the hotel lobby by dialing 4950. We suggest you arrive 15 minutes before your appointment to take advantage of the Spa facilities.

Cancellations | For cancellations please contact the Spa 24 hours in advance. Any delay in cancellation of appointments will incur full charge for the treatment.

Valuables | We suggest you leave all your jewellery and other valuables in your room to enjoy your Spa experience to the fullest. An electronic safe is available in your room.

Punctuality | If you are late, we may have to slightly shorten your treatment.

Courtesy | The Spa is designed to be a haven of peace and harmony. We count on your co-operation to ensure that the tranquility and privacy of each user is protected at all times. The use of cellular phones, smoking and alcohol are strictly prohibited in the Spa. We suggest that gentlemen shave before any facial treatment to ensure better results. We recommend you take a shower and apply sunscreen before sun exposure to protect your skin.



Le Morne Peninsula - Mauritius - Indian Ocean
Tel: +230 401 4900 - Fax: +230 401 4901
E-mail: dinarobin@bchot.com
www.dinarobin-hotel.com

spa by CLARINS

www.clarins.com

2013

A Beachcomber Hotel